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Сентябрь. Вирус пока 
только пугает

К зиме готовы, но проблемы 
с теплом будут

Город полностью готов 
к зиме, об этом со-
общил замдиректора 
департамента городско-
го хозяйства Валерий 
Кощуг. Он добавил, что 
в настоящее время идет 
подача теплоносителя 
на объекты социального 
назначения. 

Третьего сентября о готов-
ности принять теплоноситель 
заявили только 15 руково-
дителей учреждений. Ресур-
соснабжающие организа-
ции подтвердили: инженер-
ные сети домов промыты, 
а управляющие компании 
заявили о завершении ре-
монтов. 4 сентября состоя-
лось последнее заседание 
штаба по подготовке к зиме. 

Как и в прошлом году, в се-
зон ремонтов предприятия вы-

нуждены были взять кредиты 
из-за больших долгов по опла-
те ЖКУ, имеющихся у населе-

ния. С мая они снизились, но 
всего лишь на 15-17%: было 
1,15 млрд. рублей – стало 900 
млн. рублей. 

Радостная новость в этом 
году есть для жителей Лунно-
го: там завершилось возведе-
ние котельной, на это из бюд-
жета города выделили 19 млн. 
рублей.

Проблемы с теплом могут 
возникнуть в микрорайоне 

«Никольский». По словам 
Валерия Кощуга, никако-
го принципиального ре-
шения по оплате подклю-
чения пока не принято и 
дома могут остаться без 
тепла. В остальных рай-
онах города может быть 
лишь отставание по пу-
ску тепла в дома из-за 

долгов населения. 

 Андрей Нестеров

Символ единения народа
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В аэропортах ХМАО- 
Югры продолжается мо-
ниторинг за состоянием 
здоровья прибывающих 
пассажиров,  сообщает 
комитет по здравоохра-
нению администрации 
города. 

Ни одного случая зараже-
ния вирусом А/H1N1 пока не 
выявлено, однако анализы 
десяти югорчан в настоящее 
время находятся на исследо-
вании.

За последние полтора ме-
сяца с подозрением на свиной 
грипп на обследование было 

направлено в общей сложности 
23 жителя ХМАО. Сегодня меди-
ки Югры с уверенностью гово-
рят, что у 13 обследованных ви-
руса свиного гриппа в организ-
ме нет. Что касается оставшихся 
десяти, то их биоматериал пока 
находится в работе.

Слухи об обнаружении виру-
са в Сургуте не подтвердились: 
в городе действительно прово-
дилось наблюдение граждан, 
контактировавших с больны-
ми, однако по истечении семи 
дней стало ясно – опасаться за 
их здоровье не стоит.

Сергей Крестов
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грипп

чера в 11 часов дня 
у мемориала Славы собра-
лось много сургутян, чтобы в 
очередной раз сказать всему 
миру и себе об архиважности 
задачи обеспечения безопас-
ности государства и его граж-
дан. Не секрет, что мы сегод-
ня не можем жить спокойно, 
несмотря на то что давно за-
кончилась вторая мировая 
война. И особенно горько, 
что страдают дети. 

В сентябре 2004 года в ре-
зультате террористического 
акта в Беслане погибли 334 
человека, в том числе 180 
детей. Эти трагические собы-
тия потрясли весь цивилизо-
ванный мир, который выра-
зил солидарность с Россией 
в ее борьбе с международ-
ным терроризмом. Трагедия 
в Беслане научила тому, что 
борьба с этим злом, предот-
вращение подобных престу-
плений, безопасность каждо-
го гражданина страны долж-
ны являться приоритетной го-
сударственной задачей. 

С начала года на 
дорогах Сургутского 
района погибли 35 
человек, 198 – трав-
мированы. 

о сравнению с 
аналогичным пе-

риодом прошлого года, 
количество ДТП и трав-
мированных снизилось, 
но, к сожалению, увели-
чилось количество по-
гибших. Об этом сообщил 
журналистам начальник 
ГИБДД Сургутского райо-
на Владимир Шутарев.  
Подавляющее большин-
ство аварий соверше-
но по вине водителей. 
Основные  причины тра-
гедий на дорогах - выезд 
на полосу встречного дви-
жения, несоответствие 
скорости движения кон-
кретным условиям, нару-
шение правил обгона. 
Всплеск аварийности 
пришелся на июнь - 21 
ДТП, при котором 14 че-
ловек погибли и 28 – 
травмированы. 

Аэлита Ахмедова 

ДТП меньше, 
а жертв - 
больше 
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Проблемы с банко-
матами Сбербанка, 
имевшие место 
на этой неделе, 
произошли из-за 
временного сбоя в 
программе, сказали 
нам в городском от-
делении СБ №5940. 
В настоящее время 
программа восста-
новлена, а банко-
маты так же, как 
и раньше, выдают 
деньги.

апомним, что уста-
новленные в горо-

де банкоматы Сбербан-
ка вдруг неожиданно и 
враз отказались работать 
в понедельник, 1 сентя-
бря, и не действовали, по 
некоторым данным, до 
утра вторника. Среди об-
ладателей карт пополз-
ли слухи о сломавшем-
ся банковском сервере, 
а на следующий день на 
городском форуме поя-
вилась новая рубрика о 
банкоматах и связанных 
с ними проблемах. По 
словам участников дис-
куссии, «глюки» с бан-
коматами в городе про-
исходят регулярно и не 
только у Сбербанка. 

Дмитрий Карелин

Банкоматы 
чудят

тр

Н

жкх

стр. 6 стр. стр. 7
И ОПЯТЬ И ОПЯТЬ 
МЕД МЕД 

ф
от

о 
Л

ео
н

и
да

 Б
ер

ез
н

и
цк

ог
о

Магазин «1000 мелочей»Магазин «1000 мелочей»
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События, факты
Дорогие друзья и коллеги!Дорогие друзья и коллеги!

Примите искренние по-Примите искренние по-
здравления и наилучшие здравления и наилучшие 
пожелания в честь Дня пожелания в честь Дня 
работников нефтяной и работников нефтяной и 
газовой промышленности газовой промышленности 
– праздника, давно став-– праздника, давно став-
шего общим для всех го-шего общим для всех го-
рожан и жителей района.рожан и жителей района.

Сегодня мы чествуем 
людей нелегкой, но чрез-
вычайно важной и нужной 
профессии. Профессии, ко-
торая требует стойкости, вы-

Уважаемые работники нефтяной и газовой Уважаемые работники нефтяной и газовой 

промышленности, ветераны отрасли!промышленности, ветераны отрасли!

От всей души поздравляю От всей души поздравляю 
вас с профессиональным вас с профессиональным 
праздником!праздником!

Сегодня мы выражаем 
признательность за их труд, 
профессионализм, ответ-
ственность, благодаря чему 
обеспечивается устойчивое 
развитие города, укрепля-
ется экономика страны и 
региона, преодолеваются 
кризисные явления.

Отдельная благодар-
ность ветеранам отрасли. 
Именно они обеспечили от-
крытие и обустройство ме-
сторождений, развитие не-
фтегазовой промышлен-

Уважаемые работники нефтянойУважаемые работники нефтяной

и газовой промышленности, ветераны отрасли!и газовой промышленности, ветераны отрасли!
Поздравляю вас с профессиональным праздником! Поздравляю вас с профессиональным праздником! 
На предприятиях нефтегазовой промышленности ра-На предприятиях нефтегазовой промышленности ра-
ботает сегодня значительная часть жителей города: ботает сегодня значительная часть жителей города: 
нефтяники и газовики, ученые и геологи, энергетики нефтяники и газовики, ученые и геологи, энергетики 
и транспортники, строители и экологи, представите-и транспортники, строители и экологи, представите-
ли многих других профессий. Это десятки тысяч сургу-ли многих других профессий. Это десятки тысяч сургу-
тян, которые своим трудом несут людям тепло, энер-тян, которые своим трудом несут людям тепло, энер-
гию, свет.гию, свет.

На протяжении многих 
лет ведется активная де-
ятельность по освоению 
Западно-Сибирской нефте-
газоносной провинции - 
крупнейшего промышлен-
ного региона страны. Тру-
довые будни коллективов
предприятий, работающих 
в отрасли, коллег и партне-
ров основаны на взаимо-
действии, использовании 
глубоких знаний, проявле-
нии колоссальной ответ-
ственности и самоотдачи. 
Уверен, что высокий про-
фессионализм, предан-
ность выбранному делу по-

зволяют каждому из нас, 
несмотря на сложные кли-
матические и производ-
ственные условия, дости-
гать отличных результатов 
во имя стабильности и бла-
гополучия нашего региона 
и государства.

В этот праздничный 
день желаю всем, кто сво-
им трудом вносит весомый 
вклад в общее дело, креп-
кого здоровья, хорошего 
настроения и всего самого 
доброго!

В.Л. Богданов,В.Л. Богданов,
генеральный директор генеральный директор 
ОАО «Сургутнефтегаз».ОАО «Сургутнефтегаз».

ности, прокладку маги-
стральных трубопроводов, 
создали основу, без кото-
рой были бы невозможны 
нынешние производствен-
ные показатели и уровень 
жизни.

Эстафету первопроход-
цев достойно принима-
ет молодое поколение. На-
ши нефтяники и газови-
ки и сегодня на передовых 
рубежах. Осваиваются но-
вые месторождения и но-
вые территории, внедряют-

ся самые современные тех-
нологии и научные разра-
ботки.

Желаю стабильности и 
процветания трудящимся 
нефтяной и газовой отрас-
лей! Здоровья, счастья и 
благополучия вам и вашим 
близким, успешной работы 
на благо своих семей, род-
ного города и России!

А.Л. Сидоров,А.Л. Сидоров,
глава города Сургутаглава города Сургута.

держки и высокого мастер-
ства. 

На протяжении несколь-
ких десятков лет нефть и 
газ являются основой жиз-
необеспечения нашей стра-
ны. Это не просто топливо. 
Это благополучие и стабиль-
ность общества, экономиче-
ская и политическая неза-
висимость государства, до-
стойная жизнь миллионов 
россиян. 

Базовая для экономики 
Ханты-Мансийского авто-
номного округа – Югры не-
фтегазовая отрасль облада-
ет огромным потенциалом 
развития. Осваивая новые 
месторождения, расширяя 
и модернизируя производ-
ство, нефтяники и газови-

ки дают мощный импульс 
развитию смежных отрас-
лей, появлению новых про-
изводств, накоплению науч-
ных открытий и инноваци-
онных технологий.

Дорогие друзья! Разре-
шите выразить самую глубо-
кую признательность за ваш 
большой вклад в экономи-
ческое и социальное разви-
тие региона и города, про-
фессионализм и высокую 
квалификацию.

Крепкого вам здоровья, 
счастья, благополучия и но-
вых профессиональных до-
стижений!

Ю.П. Кузьменко,Ю.П. Кузьменко,
председательпредседатель

Думы города Сургута.Думы города Сургута.

Вы по воле сердца свя-
зали свою судьбу с тяже-
лой, но очень важной про-
фессией. Ваш труд являет-
ся залогом стабильности не 
только в нашем регионе, но 
и во всей России. 

Вы многого успели до-
биться, многое успели сде-
лать, но самые большие по-
беды еще впереди!

Дорогие друзья! От всего 
сердца желаю Вам и вашим 
семьям крепкого сибирско-
го здоровья, большого лич-
ного счастья, празднично-
го настроения, профессио-
нальных  успехов в вашей 
нелегкой, ответственной 
и очень важной работе на 
благо нашей Родины!

М.И. Сердюк,
председатель Совета
регионального отде-
ления Политической 

партии «Справедливая 
Россия» в Ханты-

Мансийском автоном-
ном округе – Югре.                                        

Уважаемые работникиУважаемые работники

и ветераны и ветераны 

нефтяной и газовой нефтяной и газовой 

промышленности, промышленности, 

поздравляю  Васпоздравляю  Вас

с профессиональным с профессиональным 

праздником!праздником!

Новая «Золотая звезда» 
продается точно в такой же 
упаковке, имеет точно такие 
же показания к применению, 
как и ее прототип. Единствен-
ное отличие - в наименова-
нии бальзам «Золотая звез-
да» назван теперь «массаж-
ным согревающим».

Санитарно-эпидемио-
логическое заключение на 
«бальзам массажный согре-
вающий «Золотая звезда» ото-
звано из реестра санитарно-
эпидемиологических за-
ключений на продукцию, 
прошедшую санитарно-эпи-
демиологическую эксперти-
зу, говорится в сообщении 
Роспотребнадзора.

Сергей Крестов

У бальзама У бальзама 

«Золотая звезда» «Золотая звезда» 

- незаконный - незаконный 

двойникдвойник
Территориальный от-Территориальный от-
дел Роспотребнадзора дел Роспотребнадзора 
предупреждает горожан: предупреждает горожан: 
на территории страны в на территории страны в 
обороте находится нели-обороте находится нели-
цензионный аналог из-цензионный аналог из-
вестного всем бальзама вестного всем бальзама 
«Золотая звезда».«Золотая звезда».

Территорию песчаного ка-
рьера, получившего от народа 
название «рок-центр», убрали 
в короткие сроки. По подсче-
там организаторов, на бай-
керском празднике побывали 
7 тысяч человек.

Уже в феврале оргкомитет 
планирует начать подготовку к 
следующему фестивалю. Сей-

Байкеры очистили поляну
Вчера завершилась убор-Вчера завершилась убор-
ка площадки мото-рок-ка площадки мото-рок-
фестиваля «РОКот Югры». фестиваля «РОКот Югры». 
Байкеры вывезли три Ка-Байкеры вывезли три Ка-
мАЗАЗа мусора.а мусора.

час байкеры анализируют до-
пущенные ошибки. 

- К сожалению, предлага-
емое питание было достаточ-
но однообразным, к тому же 
неудобство вызвало располо-
жение продовольственных па-
латок, но это связано с требо-

ваниями, выдвинутыми адми-
нистрацией города. Все допу-
щенные ошибки мы учтем и в 
дальнейшем уже не допустим, 
- поведали организаторы «РО-
Кота».  

Изначально «РОКот Югры» 
задумывался как многочасо-
вой рок-марафон. Но от этой 
идеи пришлось отказаться, 
так как продолжительность 
концерта ограничила горад-
министрация: в субботу до 24 
часов, а в воскресенье до 23 
часов. 

По словам организато-
ров, байк-фестиваль прошел 
без инцидентов. Субботним 

утром кинологи со служебно-
розыскными собаками об-
следовали территорию. Как 
отмечают сотрудники пресс-
службы УВД по ХМАО-Югре, 
ничего подозрительного ми-
лиционеры не обнаружили. 
Практически весь личный со-
став городского УВД нес служ-
бу в выходные. Охраняли по-
кой горожан и гостей города и 
сотрудники окружного ОМОН 
УВД.

Осенью байкеры обеща-
ют порадовать сургутян новы-
ми интересными акциями и 
праздниками. 

Аэлита Ахмедова
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В связи с тем, что самовольно установленные ме-
таллические гаражи находятся в зоне санитарной 
охраны водозаборного узла и являются потенциаль-
ной угрозой здоровью граждан, окружающей среде, 
а также представляют непосредственную угрозу воз-
никновению чрезвычайной ситуации, владельцам ме-
таллических гаражей, расположенных на земельном 
участке в районе д.11 по ул. Маяковского, необходи-
мо в срок до 01.10.2009 г. освободить занимаемую 
территорию.

В случае игнорирования настоящего уведомления 
вышеуказанные гаражи подлежат сносу.

Комитет по природопользованию и экологии
Администрации города Сургута.

Вниманию владельцев
металлических гаражей!

Вернуть спорту былую популярность и мас-
совость попытаются сотрудники комитета мо-
лодежной политики администрации города, 
которые разрабатывают программу нового 
городского праздника – «День побед». Меропри-
ятие, запланированное на 12 сентября, должно 
стать настоящим торжеством спорта.

Как говорят организаторы, поводом для учреждения 
нового праздника является, во-первых, Год молодежи 
(а спорт - это занятие, прежде всего, молодежное); во-
вторых - назревшая необходимость в пропаганде здо-
рового образа жизни. Есть у данного мероприятия и 
своя чисто практическая цель – увеличение числа за-
нимающихся в муниципальных спортшколах.

- Настало время показать спорт массово, пора ис-
пользовать его в качестве мощной, наглядной  агита-
ции за  здоровый образ жизни! – с таким призывом 
обратились организаторы к потенциальным партнерам 
по организации праздника.

На сегодняшний день уже известно, что День побед 
состоится на площади Сургутского госуниверситета 
12 сентября в полдень. Разработана и приблизитель-
ная программа его проведения. Так, например, участ-
ники праздника смогут полюбоваться выступлениями 
спортсменов-профессионалов на открытой сцене, по-
участвовать в тренировках по разным видам спорта, и 
испытать свои силы в различных соревнованиях. Там 
же на площади можно будет записаться в спортивную 
секцию.

Сергей Крестов

У сургутского спорта появится 
свой День победы

В дачных поселках на окраинах города в послед-
ние дни увеличилось число пожаров. Например, 
в минувшие выходные пожарным пришлось со-
вершить целых шесть выездов. Эстафета с крас-
ным петухом продолжилась и на этой неделе.

С ночи пятницы и до самого понедельника на те-
лефон ОГПС поступали тревожные звонки из садово-
огороднических кооперативов «Виктория», «Автомоби-
лист», «Ветеран-2», «Искра» и «Прибрежный-3». Горели 
два дачных домика и четыре бани. Пострадавших нет, од-
нако cгоревшие объекты в основном восстановлению не 
подлежат.

Куда более трагическими стали пожары, произошед-
шие в загородных строениях во вторник, 1 сентября. Хо-
зяин участка в кооперативе «Искра», находясь в дачном 
доме, смотрел телевизор и не успел вовремя покинуть 
помещение, когда произошло короткое замыкание. В ре-
зультате человек получил ожоги, а все имущество, нахо-
дившееся в доме, включая два телевизора, сгорело. Еще 
один пожар, случившийся в загородном жилом самострое 
в районе Югорского тракта вечером того же дня, закон-
чился гибелью человека. Находившийся в доме мужчина 
сгорел заживо.

Дмитрий Карелин

новости: главное

Позажигали в бане и на даче
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На «ГЛ» дежурила Наталья Быкова.
Наш телефон 22-04-68 работает с 9 до 12 часов.

«Горячая линия» 
слушает...    

165События, факты

Чем удостоверить личность?

- Почему в Сбербанке требуют паспорт при платежах? 
В самом банке висят объявления, что для осуществления 
платежей нужен «документ, удостоверяющий личность», и 
при этом водительские права или пенсионное удостовере-
ние работниками банка не принимаются. Почему?

На этот вопрос нам помогла ответить инспектор отдела  инспектор отдела 
вкладов Сбербанка РФ 59/40 Ольга Романовавкладов Сбербанка РФ 59/40 Ольга Романова: 

- Согласно Федеральному закону «О гражданстве Рос-
сийской Федерации», документом, удостоверяющим 
гражданство РФ, является паспорт гражданина РФ или 
иной основной документ, содержащий указание на граж-
данство лица. Для граждан Российской Федерации доку-
ментами, удостоверяющими личность, являются: паспорт 
гражданина РФ, общегражданский заграничный паспорт, 
удостоверение личности военнослужащего (для офицеров 
Вооруженных Сил РФ), военный билет (для солдат, матро-
сов, сержантов и старшин, проходящих военную службу 
по призыву или контракту), паспорт моряка (для граждан, 
работающих на российских судах заграничного плавания 
или на иностранных судах). Водительские права или пен-
сионное удостоверение  в перечень не входят.

Самой идти необязательно

- Обязательно ли всем проходить ежегодную перереги-
страцию  на получение «губернаторской» пенсии? Я нехо-
дячая, пенсию мне приносят на дом. Можно ли не прохо-
дить перерегистрацию, ведь и так понятно, что я не в си-
лах работать?

Этот вопрос мы адресовали руководителю Ханты-руководителю Ханты-
Мансийского негосударственного пенсионного фонда Га-Мансийского негосударственного пенсионного фонда Га-
лине Лобачевойлине Лобачевой:

- Перерегистрацию  на получение дополнительной пен-
сии надо проходить всем. Исключений не предусмотре-
но. Но в данном случае принести документы пенсионера 
в Ханты-Мансийский НПФ могут дети, знакомые, соседи 
пенсионера или социальные работники. Лично обращать-
ся к нам необязательно.

За дешевизну надо платить

-  Купили билеты на рейс Сургут - Краснодар «Когалым-
авиа» за месяц до вылета. При покупке нам сообщили, что 
сдать билеты мы не сможем. Почему такие условия?

 В контакт-центре авиакомпании «Kolavia» контакт-центре авиакомпании «Kolavia» нам объяс-
нили, что на авиабилеты существуют различные тарифы. 
Чем меньше тариф (то есть чем дешевле билет), тем выше 
штрафные санкции в случае, если пассажир отказывает-
ся от полета. Самый дешевый тариф предусматривает за-
прет на возврат билета. В данном случае гражданин ку-
пил билет именно по минимальному тарифу.

Сладкая ягода голубика

- Я знаю, что среди местных дикоросов очень полезны 
для здоровья черника и клюква. А в чем польза голубики?

По данным лаборатории химии растений ЦБС АН БССР лаборатории химии растений ЦБС АН БССР 
под руководством Д.К. Шапиро,под руководством Д.К. Шапиро, ягоды голубики представ-
ляют ценность как пищевой продукт и как лекарственное 
сырье. 

Ягоды голубики высокорослой обладают большой пи-
тательной ценностью, изумительны на вкус, но малокало-
рийны (61 кал/100г сырой массы). Как и все сочные пло-
ды, они являются диетическим продуктом.

В сравнении с черникой ягоды голубики высокорослой 
содержат в два раза больше сахаров (в которых преобла-
дают наиболее ценные для человека фруктоза и глюко-
за), но несколько меньше минеральных солей и витами-
на С. Найдены в ягоде и такие дефицитные микроэлемен-
ты, как серебро, медь, молибден, никель, цинк. По своему 
действию на зрение они схожи с черникой. Ягода ценна 
еще и тем, что способствует укреплению стенок кровенос-
ных сосудов. По исследованиям гастроэнтерологов, яго-
ды голубики полезны особенно пожилым людям для под-
держания (активизации) жизненных сил.

Для северных районов ягоды голубики - испытанное 
противоцинготное средство. Сок голубики дают при ли-
хорадке, болезнях желудочно-кишечного тракта, а также 
для усиления выделения желудочного сока. Ягоды голуби-
ки рекомендуются людям, работающим во вредных усло-
виях, так как пектиновые вещества способны связывать и 
выводить из организма радиоактивные металлы. 

В народной медицине, кроме ягод, используют также 
отвар веток с листьями  - его пьют при болезнях сердца и 
отвар листьев - как мягкое слабительное.

Потому эта дата - суще-
ственный шаг к увековечи-
ванию памяти всех невинных 
жертв терактов на террито-
рии России. Эта дата – сим-
вол единения государства 
и общества, ярким свиде-
тельством которого в Сургуте 
явился состоявшийся митинг. 

Открыл мероприятие 
глава города Александр 
Сидоров. Затем пооче-
редно слово предостави-
ли зампреду Правитель-
ства ХМАО-Югры Вячес-
лаву Козловскому, пред-
седателю гордумы Юрию 
Кузьменко, военному ко-
миссару ХМАО-Югры Юрию 
Бурову, лидеру городского 
Комитета ветеранов вой-
ны и военной службы Вита-
лию Алексееву, члену Об-
щественной палаты ХМАО-
Югры Сергею Бондаренко, 
гендиректору ЗАО компа-
ния «МТА» Александру Ма-
карову и многим другим.  

Все они говорили о важ-
ности передачи опыта по 
защите Отечества подрас-
тающему поколению. А их, 

детей и подростков в па-
радной армейской одежде, 
было немало. Они вместе 
с сотрудниками МВД стоя-
ли в оцеплении и по пра-
ву возглавили колонну лю-
дей, возложивших цветы 
к памятнику воинам, пав-
шим в боях за нашу Родину. 
А до этого заключительно-
го, волнительного момента 
открыли новый памятник - 
танк Т-34 образца 1941 го-
да, нашедший  временную 
стоянку на мемориале Сла-
вы в нашем городе. Журна-
листская бригада «СТ» не 
могла не принять участия 
в митинге и одновремен-
но выслушать то, что в та-
кие памятные дни думают 
жители города.

Символ единения народа

Окончание. 
Начало на 1-й стр.

Виталий Усенко, зам. Виталий Усенко, зам. 
гендиректора по механиза-гендиректора по механиза-
ции ЗАО компания «МТА»ции ЗАО компания «МТА»:  

- Прежде всего нужно 
сказать о том, что танк вос-
станавливали для повыше-
ния патриотизма сегодняш-
ней молодежи и всего на-
селения России, потому что 
сегодня не каждый человек 
готов отдать жизнь за Ро-

дину. К сожа-
лению, упущен 
важный момент 
в патриотиче-
ском воспита-
нии, как это бы-
ло поставлено 
раньше, в со-
ветское время. 
Лично для ме-
ня является ве-
ликой честью 
прикоснуться 
к истории на-
ших Вооружен-
ных сил, бро-
нетанковой тех-
ники, участво-
вавшей в ВОВ. 
Именно эта тех-
ника, по сути 
дела, принес-
ла нам победу. 
Я горжусь, что 
вместе с под-

чиненными принимал уча-
стие в восстановлении это-
го танка. Рад, что люди име-
ют возможность прикоснуть-
ся к великой истории.

Александр Александр 
Ф р а н ц у к о в , Ф р а н ц у к о в , 
директор Цен-директор Цен-
тра социаль-тра социаль-
ной поддерж-ной поддерж-
ки «Милосер-ки «Милосер-

дие»дие»: 
- Мы как члены клуба сол-

датской песни «Блокпост» 
взяли за правило проводить 
праздники и участвовать во 
всех городских мероприяти-
ях военно-патриотической 
направленности. Занима-
емся социальной работой 
с детьми, ходим по шко-
лам. Это мы делаем пото-

му, что служили в Афгани-
стане, в других «горячих точ-
ках» и не понаслышке зна-
ем, что такое война, горе, 
лишение и смерть. Поверь-
те, очень тяжело, когда  гиб-
нут люди. Стараемся объяс-
нить молодым людям, ка-
залось бы, элементарные 
вещи - как нужно и как не 
нужно жить. Что нужно де-
лать, чтобы Беслан не по-
вторился и мирный рассвет 
каждый день заходил в наш 
отчий дом.

Д м и т р и й Д м и т р и й 
Кузнецов, ру-Кузнецов, ру-
к о в о д и т е л ь к о в о д и т е л ь 
клуба сол-клуба сол-
датской пес-датской пес-
ни «Блокпост» ни «Блокпост» 

АНО «Ханто»АНО «Ханто»: 
- К нам в школах подходят де-

ти и признаются,  что раньше не 
хотели идти в армию, а теперь 
понимают, что надо. Из этого мы 
делаем вывод, что живем не зря. 
Я сам служил в контртеррори-
стическом подразделении, и по-
тому у меня к этому страшному 
явлению отношение однознач-
ное, метко выраженное в песне 
Михаила Долгополова. Там ска-
зано, что «у всех народностей 
бандиты должны быть преданы 
земле». Терроризм должен уни-
чтожаться. Неважно, где мы на-
ходимся – в непосредственной 
близости к «горячим точкам» 
или в далеком Сургуте. Это как 
раз такое зло, которое не зна-
ет географических границ. По-
тому хочу повторить слова Юли-
уса Фучика: «Люди, будьте бди-
тельны!».

Олег Бой-Олег Бой-
ко, директор ко, директор 
городской ди-городской ди-
рекции куль-рекции куль-
турных про-турных про-
граммграмм: 

- В годы ВОВ руками де-
тей, стариков и женщин бы-
ло создано 32 тыс. танков. 
Поэтому памятник, кото-
рый сегодня установили, – 
это символ единения наро-
да в трудную минуту. Имен-

но всеобщее единение, 
консолидацию всех здоро-
вых сил считаю  единствен-
ным эффективным спосо-
бом борьбы с террориз-
мом. Другими средствами 
его не победить.

Павел Свер-Павел Свер-
бягин, ветеран бягин, ветеран 
ВОВВОВ: 

- У поколе-
ния тех, кто во-
евал, дошел до 

Берлина, отношение к терро-
ризму такое же, как к фашиз-
му. Мы шли на фронт и убива-
ли не людей, а фашизм - зве-
ря, который нападает на че-
ловека. Поэтому террористы 
– те же звери, не дающие лю-
дям жить спокойно. Мы защи-
щали не только свою Родину, 
но и весь мир. Хотим, чтобы 
молодежь почитала дедов и 
прадедов, а все люди жили 
счастливо.

Юрий Бу-Юрий Бу-
ров, воен-ров, воен-
ный комиссар ный комиссар 
ХМАО-ЮгрыХМАО-Югры:

- Я участ-
ник боевых 

действий, наводил кон-
ституционный порядок и 
насмотрелся на безобра-
зия, что творят люди, ко-
торых мы называем сепа-
ратистами, экстремиста-
ми и террористами. Нет 
у них ни совести, ни ро-
дины, ни чести. Соответ-
ственно, у России есть все 
необходимое для наведе-
ния конституционного по-
рядка в пределах Россий-
ской Федерации. Если Ро-
дина позовет, мы в си-
лах дать достойный отпор 
терроризму. А сегодняш-
нее мероприятие очень 
важно, ибо приближается 
юбилей Победы. Этот танк 
очень многое значит для 
ветеранов ВОВ, которым 
мы должны отдавать дань 
уважения ежедневно.

Григорий Горяев

Наша справка
�Танк Т-34 подбит зимой 1943 года 

под г. Великие Луки Псковской области.
�Обнаружен на дне Селивановско-

го озера в июле 2006 года поисковы-
ми отрядами из Югры «Звезда» под ру-
ководством А.М.Малевко и «Орион» под 
руководством В.Г. Симоника.

�Поднят со дна озера 3 мая 2008 
года по инициативе региональной куль-
турной автономии «Беларусы Югры» 
(председатель С.А.Бондаренко) и при 
поддержке Правительства ХМАО-Югры 
и Администрации г. Сургута.

�В январе 2009 года доставлен в 
Сургут Сургутским отделением Сверд-
ловской железной дороги ОАО «РЖД» 
(начальник С.В. Суворин).

�Отремонтирован летом 2009 года 
в ЗАО компания «МТА» (генеральный 
директор А.В.Макаров).

Восстановленный Т-34 как будто всегда стоял 
у мемориала Славы
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ынешних перво-
классников Югры - а это 
порядка 18 тысяч детей - в 
День знаний ожидал сюр-
приз. В подарок от губер-
натора маленьким школь-
никам вручались книж-
ки с красочной историей 
о похождениях Бурович-
ка Югорки, забавного зе-
леноволосого человеч-
ка с буром вместо носа, 
и раскраски по мотивам 
сказки.  В ряде муници-
палитетов с обаятельным 
Югоркой  смогли познако-
миться не только новоис-
печенные школьники, но 
и дошколята -  там в дет-
ских садах малышам раз-
давали рюкзаки с подар-
ками от Буровичка. В Сур-
гуте такие рюкзаки полу-
чили первоклассники. 

Мы связались  со специ-
алистом отдела мероприя-
тий и специальных про-
ектов  департамента ин-
формационной политики 
Югры Ниной Ванчуговой,Ниной Ванчуговой, 
которая курирует проект 
«Буровичок Югорка».

Как оказалось, идея 
создать местного сказоч-
ного героя с таким именем 
родилась у экс-директора 
департамента информа-
ционной политики Павла 
Манченко. По его иници-
ативе был объявлен кон-
курс на создание сказоч-

Вот так выглядел Буровичок в процессе разработ-
ки образа (на картинке слева), пока не воплотился в 
своем окончательном образе, растиражированном в 

печатной продукции (на снимке справа).

НИНА ВАНЧУГОВА,НИНА ВАНЧУГОВА, специа- специа-

лист департамента информаци-лист департамента информаци-

онной политики Югры: «Это на-онной политики Югры: «Это на-

ше ноу-хау в области информа-ше ноу-хау в области информа-

ционной политики. Уникальность ционной политики. Уникальность 

в том, что на такой большой тер-в том, что на такой большой тер-

ритории создается произведе-ритории создается произведе-

ние, которое изначально рас-ние, которое изначально рас-

считано именно на регион. Все считано именно на регион. Все 

персонажи этого проекта свя-персонажи этого проекта свя-

заны с Югрой, ее спецификой,  заны с Югрой, ее спецификой,  

историей и традициями. Ничего историей и традициями. Ничего 

подобного раньше не было».подобного раньше не было».

С чего начинается Родина?
Со сказки в твоем рюкзаке...

Буровичок Югорка завоевывает 

популярность среди детей
Прививать детям

любовь к малой

родине с детства - 

такую задачу

поставило перед

собой окружное

правительство

еще несколько

лет назад.

Сейчас эти планы

претворяются

в реальность.

ной истории. Причем ав-
торам было названо толь-
ко имя главного героя, 
а его характер, внешний 
вид и приключения с его 

участием писателям пред-
стояло придумать самим. 
Соблюсти надо было лишь 
одно условие - главный ге-
рой должен быть местным 
персонажем.  

Таким образом, появи-
лось несколько вариан-
тов сказки. У одного авто-
ра Буровичок Югорка стал 
охотником-ханты, у друго-

го - лесным человеч-
ком. По результатам  
опроса  жителей раз-
ных городов региона 
был выбран вариант 
ямальской писатель-
ницы Ольги Лебеде-
вой. В этой сказке  ма-
ленькая девочка Ксю-
ша из Нефтеюганска 
придумала для папы-
буровика сказочного 
Буровичка. А нарисо-
вав, захотела его ожи-
вить... Девочка с дру-

зьями пускается в стран-
ствие по Югре, которое 
оборачивается каскадом 
волшебных приключений с 
участием необычных геро-

ев, помогающих детям об-
рести новых друзей и осо-
знать любовь к своей ма-
лой родине. 

В сказке использованы 
несколько видоизмененные 
персонажи легенд корен-
ных народов Севера - ханты, 
ненцев и манси. Здесь про-
слеживаются образы и Нума 
Торума (Старик Север), и его 
сестры Иолиторумшань, по-
кровительницы Земли (Хо-
зяйка озер), и подземного 
злого духа Куль-Отыра (ша-
ман Ледоног), а также тради-
ционных духов-покровителей 
местных народов из чис-
ла флоры и фауны северно-
го региона. Главные нрав-
ственные уроки, которые 
смогут  извлечь юные чита-
тели из сказки, - это осозна-
ние ценности дружбы и вза-
имной поддержки, интерес к 
мифологии и быту коренных 
народов, чувство гармонич-
ного союза природы и чело-
века.

Как и версий самой сказ-
ки, вариантов внешнего ви-
да Югорки было несколько. 
Те иллюстрации к книге Оль-
ги Лебедевой, которые стали 
окончательными, нарисова-
ла  художница из Екатерин-
бурга Маргарита Водопьяно-
ва - именно  ей удалось  наи-
более точно перенести на бу-
магу  характер персонажей 
сказки. 

По мнению организато-
ров проекта, его реализация 
будет способствовать фор-
мированию не только обще-
человеческих ценностей, но 
и чувства гордости, любви к 
малой Родине, пониманию 
ее культурной значимости и 
уникальности. Если экспери-
мент по созданию «местно-
го героя поколения» удастся, 
то проект получит продолже-
ние. Возможно, имя Бурови-
чок Югорка будет носить га-
зированная вода, выпуска-
емая на одном из заводов 
региона. 

Наталья Быкова.
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Цель детского информационного проекта «Буровичок ель детского информационного проекта «Буровичок 

Югорка» - создание и популяризация среди детей Югорка» - создание и популяризация среди детей 

автономного округа сказочных героев, связанных с югор-автономного округа сказочных героев, связанных с югор-

скими легендами, традициями, историей и людьми. Проект скими легендами, традициями, историей и людьми. Проект 

включает в себя создание сказки «Буровичок Югорка», пу-включает в себя создание сказки «Буровичок Югорка», пу-

бликацию книжки-раскраски с цветными наклейками, су-бликацию книжки-раскраски с цветными наклейками, су-

венирную продукцию с изображением главного персонажа.  венирную продукцию с изображением главного персонажа.  

Кроме того, в 800 детских садах округа будет установлена Кроме того, в 800 детских садах округа будет установлена 

ростовая фигура «Буровичок Югорка». В планах 2009-2010 ростовая фигура «Буровичок Югорка». В планах 2009-2010 

гг. - создание мультипликационного фильма по мотивам гг. - создание мультипликационного фильма по мотивам 

сказки.сказки.



Выставка-продажа «Промёда» и масла «Кедровый Дар», а также
подробная консультация по их применению будет проходить по адресам:

ТОЛЬКО  ТОЛЬКО  8 сентября8 сентября
г. Сургутг. Сургут

с 9.00 до 10.00 ФОК «Энергетик»с 9.00 до 10.00 ФОК «Энергетик»
(бывший ДК «СпАртА», ул. Энергетиков, 47)(бывший ДК «СпАртА», ул. Энергетиков, 47)

с 11.00 до 13.00 ДК ЦКиД «Камертон»с 11.00 до 13.00 ДК ЦКиД «Камертон»
(ул. Островского, 16/1)(ул. Островского, 16/1)

При почтовых заказах и курьерской доставке скидка не действует. 
Почтовые расходы 10%, минимальный заказ – 2 упаковки. Товар серти-
фицирован. Заказы и письма принимаются по тел.: 8 (495) 5048570 или 

по адресу:107497, г. Москва, Щелковское шоссе, д.81, а/я 30. 
Информацию по применению бальзама «Промёд» можно получить: 

г. Екатеринбург, тел.: 8 (343) 2139588.
ДЕЙСТВУЕТ КУРЬЕРСКАЯ ДОСТАВКА ПО г. СУРГУТУ 8 (3462) 707-837, 8-922-41-23-549 

Тел. для заказа 89026911580.

НЕ ЯВЛЯЕТСЯ ЛЕКАРСТВОМ. ПЕРЕД ПРИМЕНЕНИЕМ ВНИМАТЕЛЬНО ПРОЧИТАЙТЕ ИНСТРУКЦИЮ И ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ С ВРАЧОМ.

Рекомендуемый курс 2 упаковки. При профилактике хронических заболеваний   
4 упаковки. Вес упаковки: 120 г.

Цена 1 упаковки: 550 руб. Инвалидам и пенсионерам - скидка 9%.

Сертификат соответствия № РОСС RU.АИ55.В00257 от 09.02.2009 г.

Применяется при анемии, при заболеваниях сердечно-сосудистой системы, при за-
болеваниях желудочно-кишечного тракта (язвах желудка и кишечника), печени, почек, 
поджелудочной железы, способствует снижению уровня холестерина в крови. Также ре-
комендован к применению при простудных заболеваниях, гриппе, ангине, гайморите, 
воспалении среднего уха, бронхолегочных, инфекционных болезнях. «Кедровый Дар» 
используется и при грибковых заболеваниях кожи, герпесе, псориазе, нейродермите, 
экземе, дерматите, пролежнях, геморрое, трещинах прямой кишки. Используется при 
остеохондрозе, радикулите, люмбаго, тромбофлебите, артрозе, артрите. Показан для 
применения при трофических язвах, фурункулах, стоматите, цистите, шпоре. Способ-
ствует заживлению ожогов, ран, укусов насекомых, послеоперационных швов, быстро-
му сращиванию костей. Благотворное влияние оказывает для восстановления функций 
репродуктивной системы (потенции у мужчин, деторождения у женщин). Способствует 
улучшению работы мозга, развития и сохранения памяти.

«Кедровый Дар» не устраивает «стрессовых ситуаций» для организма, но мягко и мед-
ленно включает процесс очищения и оздоровления на клеточном уровне. Результатом 
является восстановление хромосомного ряда. Такое глубокое воздействие очень редко 
достигается с помощью специальных гомеопатических систем исцеления. При принятии 
кедровой смолы повышается иммунитет, в крови увеличивается содержание фагоцитов, 
которые уничтожают вирусы и инородные патогенные микроорганизмы. Все железы и 
органы нашего организма начинают работать интенсивно. Далее начинается регенера-
ция клеток всех тканей организма, очищение от шлаков.

Рекомендуемый курс   2 упаковки.
При профилактике хронических заболеваний   4 упаковки.

Цена 1 упаковки: 500 руб. Инвалидам и пенсионерам: 450 руб.

В процессе применения очищается печень, кровеносные сосуды, 
которые становятся более эластичными. За счет этого восстанавлива-
ется саморегуляция кровяного давления, значительно снижается риск 
инсультов и инфарктов, исчезают боли в суставах. Используется при 
холециститах, колитах, энтероколитах, гепатитах, гастритах, происхо-
дит регуляция обмена веществ, повышается общий жизненный тонус.

Эта уникальная система оздоровления организма под  названием 
«сибирская чистка» свои корни ведет из крепкой,  здоровой духом 
сибирской тайги.

Бальзам «Промёд» - здоровье, 
подаренное природой! 

Урал – место сказаний Бажова, царство 
хозяйки Медной горы, владения царя По-
лоза. Горы, овеянные легендами. Урал, 
воспетый в народных преданиях, славен 
не только подземными сокровищами. Чи-
тая в детстве сказки Бажова, мы даже не 
догадывались, какая удивительная, таин-
ственная сила скрыта в богатейшей горной 
флоре и фауне. Величественная природа 
Урала - источник неиссякаемой жизнен-
ной энергии и настоящего си-
бирского здоровья, которого 
так часто желали друг другу в 
поздравительных открытках 
советского времени.

Мы живем в другую эпо-
ху, в другой стране. Но одно 
осталось неизменным – по-
желание крепкого здоровья 
вам и вашим близким. И для 
этого вовсе не нужно ехать 
на далекий Урал. Целебная 
сила гор хранится в волшеб-
ном бальзаме «Промёд». Это 
100% натуральный продукт, который со-
стоит из меда, пчелиного воска, прополи-
са, кедрового, репейного и облепихового 
масла. Уникальность бальзама состоит в 
том, что каждый из составляющих компо-
нентов многофункционален сам по себе. 
Практически любой из них в народе назы-
вают «золотым корнем Урала».

Имеется в виду универсальность целеб-
ных свойств. А собранные в единый баль-
зам, прошедшие сложнейшую обработку 
по запатентованной технологии, они дают 
кумулятивный эффект и составляют могу-
чую силу, дающую хорошие результаты и 
восстанавливающую наш организм. Ре-
зультаты его использования заметны уже 
в первые дни.

Бальзам «Промёд» способствует рас-
ширению и наполнению кровеносных ка-
пилляров, что усиливает венозный отток, 
улучшает микроциркуляцию крови и отче-
го снижается риск сердечно-сосудистых 
заболеваний, таких как ишемия, аритмия, 

при скачках артериального давления. Для 
людей, страдающих зависимостью от по-
годных изменений, - это незаменимая 
вещь. Бальзам помогает снять головную 
боль, способствует стабилизации давле-
ния, применяется при ломоте в суставах, 
а следовательно - при множестве забо-
леваний опорно-двигательного аппарата 
(артрите, артрозе, радикулите, остеохон-
дрозе, ревматизме, неврите, межпозво-
ночной грыже, пяточной шпоре и др.). А 
еще «Промёд» размягчает стенки сосу-
дов, отчего они делаются более эластич-

ными и происходит снижение 
внутричерепного давления, 
в результате этого исчезает 
звон в ушах и голове, возмож-
но улучшение зрения, в том 
числе и при глаукоме. «Про-
мёд» помогает восстановле-
нию организма после травм, 
в том числе травм головы, 
инсультов, инфарктов. Реко-
мендован к применению при 
заболеваниях щитовидной же-
лезы, глазных болезнях, при 
сахарном диабете.

Бальзам широко используется для 
профилактики хронического простатита. 
Также «Промёд» применяется при снятии 
любых острых инфекционных симптомов 
(грипп, ОРВИ, ОРЗ, гайморит, пародон-
тоз, воспаление уха, тройничного нерва, 
остеомиелит, дисбактериоз и т.п.), хро-
нических заболеваний и рецидива инфек-
ций (астма, бронхит, пневмония, проста-
тит и др.)

Испытайте на себе чудесную силу баль-
зама, рожденного самой природой. Над 
его созданием трудились тысячи пчелок, 
без устали летая от цветка к цветку. Забот-
ливые руки добавили к медовой компози-
ции целебное масло растений, впитавших 
в себя соки земли и энергию стихий.

Почувствуйте вместе с «Промёдом» жи-
вительное дыхание Урала.

Желаем вам крепкого здоровья 
и долгих лет жизни!

Подробная информация на сайте 
www.apifito.net

Прочитала в газете о бальзаме «Промёд» 
и решила приобрести его, так как в течение 
жизни накопилось множество хронических 
заболеваний. Больше всего беспокоили 
боли в области почек. Принимала бальзам в 
течение двух месяцев, а затем обратилась к 
врачам, прошла обследование в больнице. 
Результат превзошел все ожидания – размер 
почек пришел в норму, и боли прекратились.

Кирьянова Р. М., г. Улан-Удэ

Я страдала хронической гипертонией 
(давление было 210/105). Начала принимать 
бальзам «Промёд» и масло «Кедровый Дар». 
Внук, который каждый день измерял мне дав-
ление, сильно удивился, когда увидел, что у 
меня после первого месяца приема бальза-
ма и масла давление снизилось до 120/80.

Жданова А. С., г. Красноярск

Несколько лет назад перенесла микроин-
сульт, и у меня парализовало левую сторону. 
Не могла ни ходить, ни говорить. Мне назна-
чили очень большое количество лекарствен-
ных препаратов, время шло, а заметных улуч-
шений не наблюдалось. Узнала о бальзаме 
«Промёд» и сразу его приобрела. Уже через 3 
месяца применения стала передвигаться без 
помощи трости, также речь стала внятной.

Комендант И. А., Иркутская обл.

Мой 14-летний ребенок заболел бронхи-
том, и у него сильно воспалились гланды. 
Приобрели бальзам «Промёд» и начали его 
применять, как указано в инструкции: дела-
ли компрессы на ночь, смазывали гланды 
тампоном, смоченным в бальзаме, а также 
сын рассасывал «Промёд» 3 раза в день под 
языком. Врачи хотели делать операцию по 
удалению аденоидов, но после обследова-
ния отказались, так как в этом уже не было 
надобности. Краснота и воспаление в горле 
прошли.

Юдашева Г. В., г. Канск

Долгое время я страдал заболевания-
ми сердечно-сосудистой системы: иши-
мическая болезнь сердца - стенокардия и 
аритмия. В связи с этим у меня появилась 
одышка, а скачки давления просто не давали 
покоя. Стал принимать бальзам «Промёд» и 
после 2-х месяцев одышка прошла, сердце 
перестало болеть, давление стабилизирова-
лось. Теперь я принимаю «Промёд» просто 
для профилактики.

Карпов М. Л., г. Ангарск

Два года назад на руке образовалась глу-
бокая рана, началось загноение. Ничего не 
помогало, рана плохо заживала. Будучи фар-
мацевтом, сама перепробовала множество 
лекарственных препаратов, но толку от них 
не было. Решила приобрести бальзам «Про-
мёд». И уже после двух месяцев применения 
бальзама внутрь и наружно я увидела неожи-
данные для себя результаты – рана очень бы-
стро зажила.

Порошина Р. К., г. Братск

На протяжении 10 лет страдала сахарным 
диабетом. Перепробовала множество пре-
паратов, ничего не помогало. Прочитала в 
газете о бальзаме «Промёд» и приобрела 
4 упаковки. Принимала бальзам 2 месяца и 
была приятно удивлена, когда сахар в кро-
ви пришел в норму. Теперь стараюсь вести 
спокойный образ жизни, не нервничать, что-
бы не испортить результат.

Рожкова А. А., с. Георгиевка

Я перенесла операцию на печени, после 
которой появилась сильная изжога на жа-
реное и печеное. Также сама печень очень 
сильно болела. Услышала про бальзам «Про-
мёд», купила. После месячного применения 
по инструкции на мое удивление изжога 
прошла, и боли в области печени больше не 
беспокоят. Теперь я могу есть любую пищу. 

Шамыгина Г. А., г. Братск

На протяжении многих лет меня беспоко-
или боли в суставах, ноги не разгибались. 
Из-за этого ночью плохо спала, началась 
бессонница. Узнала про бальзам «Промёд» 
и стала его принимать внутрь и наружно. По-
сле первого месяца у меня исчезли боли, те-
перь я спокойно передвигаюсь, прошла бес-
сонница. И вообще я взяла за правило: если 
появится какая-либо царапина – помажу ее 
«Промёдом», и все проходит.

Золотерина В. М., г. Барабинск

Решила попробовать бальзам «Промёд», 
так как страдала сильной астмой и хрониче-
ским обструктивным бронхитом. После двух 
месяцев применения бальзама я полностью 
отказалась от приема гормональных пре-
паратов, почувствовала значительные улуч-
шения. Также очень беспокоила опухоль на 
лодыжке. По совету приобрела масло «Ке-
дровый Дар». Применяла его наружно, и 
опухоль уменьшилась в размерах.

Садовникова В. А., г. Канск

У меня очень сильно болели глаза, не мог-
ла прочитать даже программу передач. Дочь 
узнала из газеты о бальзаме «Промёд», и мы 
решили приобрести его. Один месяц прини-
мала по инструкции внутрь и наружно, нано-
ся на область вокруг глаз. Состояние улуч-
шилось: глаза перестали болеть, и я стала 
видеть намного лучше.

Казакова Н. М., г. Ангарск

На протяжении долгих лет у меня была 
маленькая язвочка на щеке. Сначала мне 
сделали облучение язвочки, затем опера-
цию по пересадке кожи с области грудной 
клетки на лицевую область. После транс-
плантации кожа не прижилась. Также в свя-
зи с приемом сильных лекарств появились 
одышка, кашель и шум в голове. В течение 
одного месяца стал дополнительно прини-
мать бальзам «Промёд» внутрь и наружно. 
Мое самочувствие улучшилось, кашель и 
одышка прошли, кожа стала более эластич-
ной, а рана на щеке полностью зажила.

Шитов Г. П., Бурятская респ.
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